

Ganz Breinig huldigt seinem Kaiserpaar

Fabian I. und Daniel I. gönnen sich mit dem jecken Gefolge zum Höhepunkt ihrer Regentschaft einen perfekten Rosenmontag

VON ANTJE-BUCHBINDER

STOLBERG-BREINIG. Aus den Lautsprechern erklang ein zackiges „et jetzt loss“ und schon setzte sich am Rosenmontag in Breinig der närrische Lindwurm in Bewegung. Die Showtanzgruppe JRK (Jugend-Rot-Kreuz) startete, warm eingepackt, als erste auf den Zugweg, gefolgt vom Trommler- und Pfeifenkorps Breinig. Die Gruppe „Eisensteiner and Friends“ war mit ihren „Stars vom Eisenstein“ wohl auf der Durchreise nach Hollywood, um sich auf dem Walk of Fame zu verewigen, ließ es sich aber dennoch nicht nehmen vorher einen Zwischenstopp bei den Breiniger Jecken einzulegen.

Für den kleinen Hunger

Für den kleinen Hunger am fröhlich feiernden Zugrand hatten die Karnevalisten vom Breiniger Berg riesige, weiß-rot gestreifte Becher gefüllt mit „Popcorn“ zur Verfügung gestellt. Stutzen und Trikots hatten die Sportler des SV Breinig an diesem Tag zu Hause gelassen. Stattdessen präsentierten sie sich gut gelaunt in allerlei bunten Kostümen. Gut zum diesjährigen Motto der KG Sündenböcke „Hummelbock im Blütenrausch“ passten die Bienechen und Käfer der Kita Zauberviese, die sich mit klein und groß auf den Weg gemacht hatten.

Die KG De Vennkatzen reichte sich mit einer großen Abordnung und außerdem mit allem was das Venwegener Tollitätenhaus zu bieten hatte – Kinderprinzessin Paula I. (Paula Czapka) und dem diesjährigen Dreigestirn Prinz Andy I. (Andreas Bolz), Bauer Ralf (Ralf Schaffrath) und Jungfrau Hubertine (Armin Hubertz) - in den Narrenzug ein und zeigte sich, sehr zur Freude der Kinder am Wegrand, gewohnt wurrfreudig.

Die Nachbarn unterstützen

Auch von „auswärts“ nach Breinig gekommen war die Stolberger KG „Teufliche Jecke“, die KG Fidele Bessemkriemer aus Gressenich und Plan B aus Mausbach – allesamt bestens gelaunt und tolle Stimmung verbreitend. Den Tross der KG Sündenböcke führte das Seniorenkaiserpaar Irma (Dorch) und Friebert (Kirch) – stilecht chauffiert im offenen Oldtimer – an, bevor eine Vielzahl sonnengelber Blumen und bunt gefüllter Blumenkübel den Blütenrausch für das auf dem Prunkwagen folgende Kaiserpaar bereitete. Kaiser Fabian I. (Strang) und Kaiserin Daniel I. (Hennings), genauso wie ihr Gefolge in gelb-schwarze Hummelkostüme gewandelt, versorgten ihr Narrenvolk mit Kamelle und genossen dabei sichtlich den Höhepunkt ihrer Regentschaft.



Das Kaiserpaar im Mottoook: Kaiser Fabian I. (Strang) und Kaiserin Daniel I. (Hennings) genossen ihre Tour durch Breinig.

FOTOS: ANTJE-BUCHBINDER



Tolle Stimmung an der Zugstrecke: Viele Jecken feierten auch bei schlechtem Wetter Karneval in Breinig.



Ehre wem Ehre gebührt: Die Stars vom Eisenstein auf dem Weg zum Walk of Fame.